



Was ist der Unterschied zwischen Nomen und Hauptwort?

Allgemein



Unterschied zwischen Nomen und Hauptwort?

- Die beiden Begriffe – Nomen und Hauptwort – sind die **deutschen Bezeichnungen** für die lateinischen Begriffe Nomen und Substantiv.
- Da die lateinischen Wörter jedoch ein bisschen schwieriger zu merken sind, lernt man zuerst die Bezeichnungen Nomen oder Hauptwort.
- In manchen Schulen wird **Nomen** gesagt, weil man im Begriff hört, dass es sich hierbei um Wörter handelt, die einen Namen haben.
- In anderen Schulen wird lieber **Hauptwort** gesagt, weil hierdurch deutlich wird, dass das Nomen eines der wichtigsten Wortarten ist. Es kommt in beinahe jedem Satz vor und wird immer großgeschrieben.
- Alle Begriffe bedeuten aber im Grunde **dasselbe**. Welches Wort du benutzt, hängt von deiner Schule und Klassenstufe ab.